

Stadtwerke Tecklenburger Land

Pachtmodell für Solaranlagen

[12.07.2016] Die Stadtwerke Tecklenburger Land stärken ihr Angebot im Bereich regenerativer Energien. Kunden können künftig eine Solaranlage auf dem eigenen Dach mieten.

Die Stadtwerke Tecklenburger Land bieten jetzt ein Solaranlagen-Komplettpaket als Pachtmodell an. Wie die Stadtwerke mitteilen, können Kunden künftig zum Preis eines Smartphone-Vertrags eine Solaranlage auf dem eigenen Dach pachten und sich damit unabhängiger machen. Dabei übernehmen die Stadtwerke in Zusammenarbeit mit einem Handwerksfachbetrieb aus der Region die Planung, Installation und Wartung der Anlage. Die Hausbesitzer müssen sich um nichts weiter kümmern. Marcus Rüdiger, Leiter Vertrieb der Stadtwerke Tecklenburger Land, sagt: „Wer sich für unser Solar-Komplettangebot entscheidet, kann im wahrsten Sinne des Wortes mit der Sonne rechnen.“ Außerdem leisten die Kunden einen doppelten Beitrag zum Klimaschutz, heißt es in einer Meldung der Stadtwerke. Rüdiger erläutert: „Eine rund 25 Quadratmeter große Solaranlage erzeugt rund 1.800 Kilowattstunden (kWh) Strom pro Jahr.“ Laut den Stadtwerken können damit rund 40 Prozent des Strombedarfs einer vierköpfigen Familie abgedeckt werden. Wer sich für das Pachtmodell entscheidet, bekommt außerdem den Ökostrom der Stadtwerke Tecklenburger Land zum regulären Strompreis ohne Aufpreis. Die Stadtwerke Osnabrück unterstützen die Ibbenbürener bei dem neuen Angebot als strategischer Partner. Insgesamt sei bei den Stadtwerken Tecklenburger Land die Nachfrage nach Nutzungsmöglichkeiten regenerativer Energien gestiegen. So hat das Unternehmen auch Angebote im Bereich von Wärmepumpen. Die Nachfrage nach Wärmepumpen habe mit der Änderung der Energieeinsparverordnung (EnEV) zugenommen. Diese schreibt jetzt einen nochmals höheren Energiestandard für Neubauten vor.

(me)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Contracting, Stadtwerke Tecklenburger Land